

Sin precedentes, emisiones de deuda en mercados emergentes (El Financiero 11/01/11)

Sin precedentes, emisiones de deuda en mercados emergentes (El Financiero 11/01/11) Viridiana Mendoza Escamilla
Martes, 11 de enero de 2011 Con la emisión de 283 mil millones de dólares en 2010, los mercados emergentes rompieron la marca de 200 mil millones alcanzada en 2009. De acuerdo con datos de Bank of America Merrill Lynch, las emisiones de deuda soberana rondaron los 78 mil millones de dólares. "Un extraordinario número de emisiones -101 en total- alcanzó los mil millones de dólares, y 16 de éstas fueron de dos mil millones o más", detalla. Las expectativas apuntan a que en 2011 las emisiones por parte de países emergentes podrían alcanzar 86 mil millones de dólares en deuda soberana y 225 mil millones emitidos en renta fija, para sumar un total de 311 mil millones de dólares. "Estos pronósticos de emisión son aplicables a todo nuestro universo de naciones que no manejan alguna divisa del G-10", comenta Bank of America. Con 15 bonos en moneda local adquiridos con alguna otra divisa, la emisión de bonos híbridos aumentó sustancialmente en 2010, y se espera que continúe creciendo con el fácil acceso de los inversionistas a ciertos mercados, y la oportunidad de los emisores de alcanzar una nueva base de inversionistas. "Estos bonos globales permiten a los inversionistas lograr exposición a los mercados locales sin tener que abrir cuentas y convertir los rendimientos en moneda local a dólares en cada fecha de pago. "Anticipamos que se continúen registrando emisiones híbridas, particularmente en países donde la logística de inversión local puede ser compleja." Bank of America es una de las instituciones financieras más grandes del mundo con 57 millones de clientes. Por otra parte, Bank of America Merrill Lynch anunció la integración de Tito Vidaurri a sus filas, a partir de abril, como director general del banco en México tras la jubilación de Orlando Loera, quien trabajó 36 años en la institución.